

In wenigen Wochen ist es soweit, am 23. März wird die **Bevölkerung wieder zu den Wahlen** gerufen. Geschlagen wird dann die **Gemeinderatswahl** - hier informieren wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, über die aktuellen Entwicklungen in den Kommunen der Bezirke Murtal und Murau.

Das Abteigymnasium Seckau macht bei dem Projekt „Menschenrechte und Demokratie als gelebte Alltagskultur“ mit. Dabei handelt es sich um ein Projekt der Arge Jugend gegen Gewalt und Rassismus. Vor der Gemeinderatswahl wurde zu einer Podiumsdiskussion geladen, bei der die Frage „Was bewegt uns Jugendliche heute“ im Fokus stand. Die Diskussion wurde von zwei Schülerinnen der sechsten Klasse moderiert, insgesamt 150 Gäste lauschten den Ausführungen der lokalen Politiker unterschiedlicher Parteien: Bezirkssekretär Josef Meszlenyi (KPÖ), Gemeinderat Kurt Tanner (Grüne), Bürgermeister Harald Bergmann (SPÖ), Bürgermeister Martin Rath (ÖVP) und Landtagsabgeordneter Thomas Maier (FPÖ). Die Jugendlichen betonten, dass sie sich von der Politik nicht gehört fühlen. Angesprochen wurden auch Themen wie Umweltschutz und Klimawandel, Integration von Menschen mit Behinderung und das Mindestwahlalter. Nach der Diskussion nahmen sich die Politiker noch Zeit, um sich mit den jungen Menschen zu unterhalten.

© Kleine Zeitung